



Presidente Boric emplazó al Parlamento: "Ojalá no perdamos más tiempo con acusaciones constitucionales"



El Presidente Gabriel Boric en el marco de la conmemoración de los 160 años de la Educación Parvularia Pública emplazó al Parlamento a que **"no perdamos más tiempo con acusaciones constitucionales"**.

Durante esta jornada desde el Jardín Infantil Renacer en la comuna de Quinta Normal, el mandatario comentó sobre dos proyectos que se están trabajando. **El primero de ellos apunta a modernizar la educación parvularia y el segun-**

do es el de sala cuna para Chile.

"Nos hemos comprometido como Gobierno para expandir el derecho a sala cuna para madres y padres trabajadores sin discriminación y con corresponsabilidad, pensando también en avanzar hacia una sociedad más inclusiva que termine con los sesgos y discriminaciones de género", acotó.

Asimismo, el Jefe de Estado indicó que **"Chile merece una buena ley de sala cuna, lo cumplimos en mayo cuando presentamos la indicación sustitutiva para mejorar**

En el marco de la conmemoración de los 160 años de la Educación Parvularia, el Presidente Gabriel Boric comentó sobre los proyectos que se están trabajando en esta materia y manifestó que "confiamos en que van a ser prontamente aprobados".

Y ojalá que en el Parlamento no perdamos más tiempo con acusaciones constitucionales, y nos dediquemos a esto, a lo que importa".

"El próximo 22 de noviembre vamos a conmemorar un nuevo día de la educación parvularia, y espero que terminemos el año con la ley que moderniza el primer nivel de sistema educativo aprobada, con ello vamos a tener más herramientas para ordenar el sistema y salvaguardar la calidad", añadió.

el proyecto anterior".

Junto con ello, manifestó que **"confiamos que va a ser prontamente aprobada por el Parlamento.**